
 

C’est quoi l’épilepsie? 

 

L’épilepsie est une maladie du cerveau.  

Tom a cette maladie.  Tom est épileptique.                 

 

 

Tom peut faire une crise d’épilepsie à tout moment.  

Tom ne sait pas quand il va faire une crise.  

 

 

 

Pendant une crise d’épilepsie, Tom peut être en danger.  

Il prévient son entourage quand il sort seul. 

 

 

 

Quand Tom fait une crise d’épilepsie : 

- Tom ne répond plus,  
- Tom peut tomber, 
- Tom peut avoir des mouvements  

du corps comme des tremblements  
ou des secousses.    

 

Alors pour aider Tom, il faut : 

- Enlever les objets autour de lui,  
- Appeler quelqu’un, 
- Si Tom est à terre, il faut allonger Tom sur le côté.  
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Quand la crise est finie, Tom peut répondre. 

Tom est fatigué et se repose.  

Tom ne se rappelle pas de ses crises d’épilepsie. 

 

 

 

Le médecin qui soigne Tom est un neurologue. 

Tom prend des médicaments tous les jours pour se soigner.  

 

 

Toutes les personnes épileptiques ne sont pas soignées pareil.  

Il existe d’autres soins en plus des médicaments : 

- Faire attention à ce que l’on mange :  

par exemple éviter de manger trop sucré et  

éviter la caféine. 

 

 

Il existe d’autres traitements : 

- Un stimulateur du nerf vague.  
C’est une petite boîte sous la peau. Cette boîte limite les crises.  

- Une opération du cerveau.  

 

 

Malgré sa maladie, Tom joue au foot  

et va au cinéma avec ses amis.  

Tom fait ses courses et la cuisine.  


